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Abstract

        
Meconium peritonitis being a rare anomaly, it is difficult to find the factors that determine the prognosis. In spite of the high mortality, this aspect has hardly ever been studied.


        
A retrospective study of 69 patients from the Netherlands over a 15 year period, revealed that a patient with pneumoperitoneum and a generalized type of meconium peritonitis has a relatively favourable prognosis. Despite a more optimistic outlook expressed in recent publications, an overview of the world literature involving 1084 patients shows that the mortality for this disease has not dropped in the past 15 years and still amounts to 55 %.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Mekoniumperitonitis ist eine seltene Erkrankung. Es ist schwierig, die Faktoren ausfindig zu machen, die die Prognose bestimmen. Trotz der hohen Letalität ist diese Frage bisher noch nicht genügend untersucht worden. Eine retrospektive Studie von 69 Patienten aus den Niederlanden über eine Periode von 15 Jahren ergab, daß ein Patient mit Pneumoperitoneum und einem generalisierten Typ der Mekoniumperitonitis eine verhältnismäßig günstige Prognose hat. Trotz der eher optimistischen Ansicht, die in neueren Publikationen vertreten wird, zeigt ein Überblick über die Weltliteratur, der 1084 Patienten umfaßt, daß die Letalität dieser Erkrankung in den letzten 15 Jahren nicht abgenommen hat, sondern immer noch bis zu 55 % beträgt.


      

Key words

Meconium peritonitis, prognosis - Antenatal intestinal perforation - Intestinal atresia
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Mekonium-Peritonitis, Prognose - Antenatale Darmperforation - Dünndarmatresie
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